
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates Niedersalbach 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 29.11.2017 

 Sitzungsbeginn: 19:03 Uhr 

 Sitzungsende: 19:26 Uhr 

 Ort, Raum: im Bürgerhaus Niedersalbach, Dienstzimmer 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

Lesch, Bruno CDU  

Ortsratsmitglieder: 

Andres, Stefanie CDU  

Becker, Désirée CDU ab TOP 2 / 19:08 Uhr 

Dewi, Carmen SPD  

Hübsch, Jürgen SPD  

Mailänder, Herbert SPD  

Raber, Wolfgang CDU  

Schriftführerin: 

Boussonville, Jennifer  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende, Herr Bruno Lesch, eröffnet um 19:03 Uhr die Sitzung des Ortsrates 

Niedersalbach im Dienstzimmer des Bürgerhauses Niedersalbach. Er begrüßt die 

Anwesenden und stellt fest, dass zur heutigen Sitzung form- und fristgerecht eingeladen 

wurde. Der Ortsrat ist beschlussfähig.  

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat Heusweiler eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern Gelegenheit 

gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten. Es liegen 

keine Wortmeldungen vor. 

 

Es liegen keine Änderungswünsche zur Tagesordnung vor. Der Ortsrat beschließt einstimmig 

nachfolgend aufgeführte Tagesordnung.  

 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Niedersalbach vom 

05.10.2017 (öffentlicher Teil) 

  

2 Zuwendungen an kulturtreibende Vereine 

  

3 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

4 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Niedersalbach vom 

05.10.2017 (nichtöffentlicher Teil) 

  

5 Mitteilungen und Verschiedenes 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates 

Niedersalbach vom 05.10.2017 (öffentlicher Teil) 

  

 Es liegen keine Wortmeldungen vor. 

 

Einstimmiger Beschluss: 

 

Die Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Niedersalbach vom 05.10.2017 

(öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen.  

  

zu 2 Zuwendungen an kulturtreibende Vereine 

  

 Der Vorsitzende Herr Lesch berichtet, dass er gerne die Vereinsvorsitzenden zur 

Übergabe der Zuwendung in die Sitzung eingeladen hätte; jedoch müsse erst die 

Vergabe der Zuwendungen besprochen werden. Herr Lesch erläutert die 

beschlossenen Zuwendungen des vergangenen Jahres und schlägt folgende 

Zuwendungen für das Jahr 2017 vor:   
 
Karnevalsverein Niedersalbacher Narren   300,00 Euro 

Kleine Bühne Niedersalbach      300,00 Euro 

Turnverein Niedersalbach     400,00 Euro 

Heimat- und Verkehrsverein Niedersalbach    400,00 Euro 

 

Den Grund für die Erhöhung der Zuwendung an der Turnverein Niedersalbach 

begründet Herr Lesch damit, dass nach der Fastnacht die Turnhalle für 8 - 10 

Wochen wegen Sanierung geschlossen sei und sich die Kosten für den Verein 

dadurch nicht ändern.  

 



Auf Nachfrage des Vorsitzenden bei den Mitgliedern gibt es keine 

Änderungswünsche.  

 

Einstimmiger Beschluss: 

 

Der Ortsrat Niedersalbach beschließt für das Jahr 2017 folgende Zuwendungen an 

kulturtreibende Vereine: 

 

Karnevalsverein Niedersalbacher Narren   300,00 Euro 

Kleine Bühne Niedersalbach      300,00 Euro 

Turnverein Niedersalbach     400,00 Euro 

Heimat- und Verkehrsverein Niedersalbach    400,00 Euro 

Gesamtsumme              1.400,00 Euro 

  

zu 3 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 3.1 Dekoleuchten im Foyer 

  

 Der Vorsitzende teilt mit, dass er Frau Thewes gebeten habe, die Dekoleuchten im 

Foyer des Bürgerhauses wieder anbringen zu lassen.    

  

zu 3.2 Beschilderung Eingang Toilette 

  

 Herr Lesch berichtet, dass er Frau Thewes darauf hingewiesen habe, dass das 

Schild „Behindertentoilette“ im Foyer des Bürgerhauses fehle.  

  

zu 3.3 Farbanstrich des Vorbaus im Foyer 

  

 Herr Lesch äußert, dass der Vorbau im Foyer des Bürgerhauses einen farbigen 

Anstrich erhalten solle; dies habe er bereits Frau Thewes mitgeteilt. Die 

Ortsratsmitglieder sind mit der farblichen Umgestaltung des Vorbaus 

einverstanden.  

 
 


